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高速男篮今晚迎战广东

送送走走豹豹小小弟弟，，来来了了虎虎大大哥哥
本报记者 叶嘉利

东莞猎豹在高速男篮的地盘上刚
刚撒完野，大哥广东华南虎又来了，一
场无奈的失利过后，高速男篮还来不及
好好总结和调整，老冤家广东宏远就
带着一波十连胜上门来叫阵了。20日
晚，高速男篮将在主场对阵目前排名
第二的广东宏远，这注定是一场艰难
的战斗。

从2008-2009赛季以来，山东队面
对广东男篮已经遭遇了尴尬的20连败，
无论是主客场还是总决赛相遇，这几年
高速男篮从没有赢过对手。往事虽然让
人汗颜，但是我们必须面对现实，如今
广东男篮打出了一波气势如虹的十连
胜，在积分榜上紧追辽宁，而高速男篮
刚刚在家门口输掉了一场关键的比赛，
在心理对比上广东男篮应该是信心十
足。

从实力上来讲，广东的国内球员都
是CBA顶尖的，王仕鹏、朱芳雨、易建
联是多年雷打不动的核心，朱、王二人
虽然老了，逐渐退出了宫鲁鸣的国家
队，但是家有一老、如有一宝，上一场比
赛朱芳雨投进了9个三分球，帮助球队
在主场战胜吉林；王仕鹏在关键时刻的
三分仍然是对手所忌惮的。如今丁彦雨
航也进入了国家队，取代了他们的位
置，但是在CBA赛场上还稍显稚嫩，这
场比赛丁彦雨航与朱芳雨直接碰撞，接
过前辈的枪，小丁准备好了吗？

和山东队一样，广东队最近也更换
了外援，顶着NBA“准状元”头衔的穆
迪埃已经回美国养伤了，接替他的是前
NBA球员威尔·拜纳姆。拜纳姆的名头
不小，他最风光的时候是在活塞效力期
间，在2012-2013赛季他担任替补控卫
为活塞出场65次，场均能得到9 . 8分。
现年31岁的他已经慢慢老去，但是
身上的功力还在。来到广东后的几
场球，拜纳姆不仅展现了出色的得
分能力，更重要的是他的传球助
攻能够帮助队友，目前他场均能
得到7 . 7次助攻，已经很快地融
入了队伍。

本场比赛还有一个悬念，那
就是克拉克的手感能够复苏吗？
上一场28投8中的糟糕命中率，
还会出现吗？东莞能把克拉克
防得手感全无，广东宏远的防
守是不是也会让克拉克吃不
消？如果克拉克真的不能打
硬仗，那么关于他的能力，
也许又该重新评价了。

新华社华盛顿1 2月1 9日
体育专电 圣安东尼奥马刺
队在19日的NBA常规赛中连
续第二场陷入三加时苦战，他
们未能阻挡住利拉德的爆发，
以119：129不敌波特兰开拓者
队。迈克·米勒在三分线外发
威，帮助克里夫兰骑士队主场
以95：91击败布鲁克林网队。

利拉德拿下创职业生涯新
高的43分，其中在加时赛阶段
贡献16分，让马刺队吃到连续
第二场三加时过后的败仗。阿
尔德里奇收获32分和16个篮
板，马修斯再添16分。

“这是一场关键的胜利，或
许是球队本赛季最漂亮的一场
胜仗。”开拓者队主教练斯托茨
说。

数据显示，马刺队是1951
年12月的巴尔的摩子弹队后，
第一支连续参加三加时鏖战的
球队。老将邓肯得到32分和10
个篮板的闪亮数据，却未能为

卫冕冠军带来一场胜利。
邓肯在第一个加时中连

续进攻得手，然而在马修斯三
分球不中后，阿尔德里奇抓下
篮板，助攻利拉德在还剩13 . 6
秒时命中扳平比分的三分球。

经过又一个加时的恶战，
年轻的开拓者队展现出体力
上的优势。利拉德在第三个加
时中几乎用一己之力击垮了
马刺队，他包揽球队的前9分。
在他投中又一记三分球后，比
分已经来到123：112，胜负已
无悬念。

在本赛季首次为骑士队
首发的比赛中，米勒三分球8
投7中，得到21分。这让骑士队
主帅大卫·布拉特的变阵显得
正确无比。“当火势旺盛的时
候，就让它继续燃烧，今晚这
团火就烧起来了。”布拉特说。

米勒的前三次三分球尝
试全部成功，半场结束时，他
三分球6投5中，得到15分。尽

管在第二节末段左脚踝疑似
受伤，不过米勒在下半场依然
用火热的手感引领球队走向
胜利。

詹姆斯拿到全队最高的22
分，并且超越巴克利，登上NBA
历史总得分榜第23位。不过在
这个里程碑之夜，“詹皇”也只
能让位于爆发的米勒。

其他比赛中，犹他爵士队
101：94击败奥兰多魔术队，夏
洛特黄蜂队109：91轻取费城
7 6人队，明尼苏达森林狼队
98：114不敌波士顿凯尔特人
队，多伦多猛龙队110：100击
败底特律活塞队，华盛顿奇才
队 1 0 5：1 0 3险胜迈阿密热火
队，芝加哥公牛队103：97击
败孟菲斯灰熊队，洛杉矶快
船队106：109不敌丹佛掘
金队，俄克拉何马雷霆
队104：103险胜洛杉
矶湖人队。

马马刺刺再再陷陷三三加加时时
米米勒勒瓢瓢泼泼““三三分分雨雨””

该赢的球，再也丢不起了

本报记者 叶嘉利

山东高速男篮如今的处境已经有点让人担心了，
因为在季后赛的争夺上高速男篮已经渐行渐远。目前
的积分榜上，山西、青岛、新疆并列排名第七位，成绩都
是15胜6负，与山东隔了四个胜场差，山东想要挤进前
七名已经是非常困难。然而在七名之后，吉林和东莞紧
随其后，这两支队伍都是12胜9负，高速男篮是11胜10

负，本赛季已经被东莞双杀，首回合也在客场负于吉
林，与他们争夺第八名，高速男篮并没有十足的把握。

那么问题来了，高速男篮怎样才能杀进季后赛？好
在，联赛下半程才刚刚开始，山东队还是有大把的机会
向前冲刺的，要想挤掉前面的对手，高速男篮还是得从
自身做起，打好每一场球。对于广东、新疆、辽宁这样的
强队，高速男篮并没有十足的把握拿下，但是至少可以
去拼一拼；对于山西、青岛、吉林、佛山这些直接竞争对
手的比赛，是高速男篮应该重视的，拿下他们，有时候
就意味着事半功倍，不仅能扯下对手的排名，还能把自
己的名次往上提；对于那些不那么“厉害”的队伍，比如
说重庆翱龙，首回合高速男篮曾经输给对手，比如说接
下来还有客场挑战八一，这些都是应该拿分的比赛，一
点都不能手软。

拉杜利察此前的表现不能说差，只能说他不太能
满足球队的需要，于是高速男篮不惜花钱又签下了砍
分能力不错的克拉克。舍得花钱，这显示了俱乐部的态
度和决心，本赛季是高速集团接手的第一年，自然是非
常希望打出成绩。克拉克的前两场比赛表现很惊艳，但
是第三场化身“铁匠”，给人的心理落差比较大。克拉克
的能力还有待时间去检验，遇到困难的时候，球队需要
克拉克和杰特站在一起，而不是仅靠杰特一个人扛着
队伍前进。

20日下午高速男篮将士们在例行训练之前，先在
场地中央开了一个小会。输给东莞对全队的影响不小，
也暴露了很多问题，主要是在进攻端打得比较单一，国
内球员没能发挥出自己应有的实力，巩晓彬说，“球队
有顺利的时候，也有遇到困难的时候，这都很正常。现
在大家都需要好好总结，输球不要紧，但是在场上一定
要去拼，要有自信，首先必须有比赛的态度。”

最近几场比赛年轻队员张辉、孙椿棚等都或多或
少得到了上场的机会，但是在进攻端对球队鲜有帮助。
这种现象也比较正常，巩晓彬对新秀们还是很有信心，
不停地鼓励他们，“年轻队员可以投不进，但是必须要
敢去投”。想要发挥得更好，球队的国内球员必须找到
合适的打球方式，丁彦雨航、李敬宇、睢冉等也应该担
起肩上的责任。接下来的每一场比赛都可能决定争夺
季后赛的走势，高速男篮可得小心了。

高速男篮
剩下的每一场
比赛都不可大
意。
本报记者

王鸿光 摄

年 轻 的 开
拓 者 击 败 了 老
马刺。
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